



Über Projekte Netzwerk
Kontakt Blog

Spe:

Ephra x Bauakademie

Workshops zu den Themen Bauen, Stadtentwicklung, Innovation & Nachhaltigkeit



Durch die Nutzung dieser Website erklären Sie sich mit unserer Verwendung von Cookies einverstanden. Wir verwenden Cookies, um Ihnen ein tolles Erlebnis zu bieten und unsere Website wirksam zu betreiben.

OKAY

Das wollen wir zusammen mit einer 4., einer 9. und einer 12. Klasse im Auftrag der Bundesstiftung Bauakademie herausfinden.

In den fortlaufenden Workshops forschen wir zu den Themenbereichen Stadtentwicklung, Bauen, Zukunft und erkunden dabei die verschiedensten spannenden Orte in Berlin.

Ephra x Bauakademie bei rbbKultur

Einen Workshoptag hat die Radiojournalistin Ulrike Jährling begleitet. Ihren Beitrag kann man hier nachhören:

Das Berliner Humboldt Forum ist fertig, über die Neugestaltung der Schinkelschen Bauakademie gegenüber wird noch diskutiert und wir auf rbbKultur sind jetzt mal visionär. Was und wie würden Jugendliche bauen, wenn sie dürften? Was sind ihre Wünsche und Träume und wie innovativ und nachhaltig denkt die junge Generation?

Ulrike Jährling hat sich am Berliner Beethoven-Gymnasium unter jugendliche Stadtplanerinnen und Stadtplaner einer 9. Klasse gemischt. Sie sind gerade mittendrin in ihrem Projekt "Junge Bauakademie".



Quelle: rbbKultur 07.12.2021

Zeitraum: 1. Schulhalbjahr 2021/2022

Konzept: Rebecca Raue, Michaela Englert, Philippa Halder, Céline van de Velde

Bildungseinrichtungen: Hansa-Grundschule, Beethoven-Gynasium, Katholische
Schule Sankt Franziskus

Partner: Bundesstiftung Bauakademie

